

ATSV Kirchseeon engagiert sich im Jugendsport

Im Mai ging es in Kirchseeon sportlich zu. In Kooperation mit der Grund- und Mittelschule Kirchseeon, dem Gymnasium Kirchseeon und der Grundschule Moosach wurden viele Kinder über einen Teil des Sportangebots des ATSV Kirchseeon informiert

Im Fokus der Aktion stand die Tennisabteilung und der

Sportvereinsscheck, mit dem Mitgliedschaften im ersten Jahr mit 40 € bezuschusst. werden. Eine tolle Chance für Familien, sich sportlich zu betätigen und dabei noch Geld zu sparen. Insgesamt wurden über 1000 Flyer verteilt, um möglichst viele Kinder und Eltern zu erreichen. Fragen zur Aktion können auch weiterhin an die E-Mail-Adresse info@tennis-kirchseeon.de gerichtet werden.

Auch wenn insbesondere Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 14 Jahren angesprochen wurden, können natürlich auch ältere Jugendliche und Erwachsene von dem Sportvereinsscheck profitieren oder sich bei der Tennisabteilung melden. Neben der Förderung des Tennissports für Kinder und Jugendliche bietet die Tennisabteilung des ATSV Kirchseeon auch Unterstützung für die Tennismannschaften des Gymnasiums. In Absprache mit der Schule stehen Plätze auf der Anlage am Falkenberg zur Verfügung, um Vorbereitungen für Schul-

mannschaftsspiele unter optimalen Bedingungen durchzuführen. Eine schöne Möglichkeit für die Schülerinnen und Schüler. ihre sportlichen Fähigkeiten zu verbessern und sich als Team zu stärken

Christian Seidel



DANN KOMM ZUR TENNISABTEILUNG DES ATSV KIRCHSEEON

